

闘虎

No. 39

Wrestling

群馬県レスリング協会広報紙
平成26年 夏季号



五輪V3から全少V3の手に！

全国少年少女レスリング選手権大会

7月25~27日、国立代々木競技場第1体育館において、「第31回全国少年少女レスリング選手権大会」が行われた。2連覇中の石井亜海（O.S.A）が、決勝で昨年と同じ選手に勝利し3連覇を達成。五輪3連覇中の吉田沙保里選手と伊調馨選手に囲まれての勝利者トロフィーを手にした。また、同じおおたスポーツアカデミーの松井礼士が全国デビューながら、堂々と優勝を果たした。

【小学1年】△28kg級 ①松井礼士（O.S.A）

【小学5年】△28kg級 ②加藤敦史（館林） △55kg級 ③城所拓馬（O.S.A）

【小学6年】△30kg級 ②高橋一輝（千代田） △60kg級 ③坂上拓瑠（明和）

③中里優斗（O.S.A）

【女子3年】△30kg級 ③横尾瑠衣（明和）

【女子6年】△45kg級 ①石井亜海（O.S.A）



大間々レスリングクラブは、金子コーチのもと、昭和63年に発足しました。現在は、幼稚から高校生まで13人が活動しています。練習では、小学生に中学生が教えたり、高校で活躍中の先輩や全国大会優勝経験のある社会人になった先輩が指導に来てくれたりすることもあります。先輩に新しい練習や技を教えてもらうのは、とても楽しみです。

私は、片足タックルとがぶり返しが好きです。練習にも積極的に取り入れています。レスリングを始めて3年になりますが、練習を重ねることで少しづつ上達しているなど実感しています。目標は、全国大会で活躍することです。また、チーム全員が活躍できるといいなと思っていますので、みんなで頑張っていきたいです。毎年3月に行われる「おおままだ会」では、各階級で全員が入賞することが目標です。支えてくれる保護者、休みもなく指導してくださる先生方に感謝しています。なお、レスリングと一緒に取り組む仲間（特に女子）は、いつも募集中です。

■練習日時 時[～]・隔週土曜日午後5時[～]

■練習会場 大間々東中学校柔道場

SCHEDULE

■館林市民秋季大会兼群馬県中学生レスリング選手権大会

9月6日（土）
館林市城沼総合体育館

■国民体育大会

10月13日（月）～16日（木）
長崎県島原復興アリーナ

■県民総体・高校新人戦群馬県小学生総体

11月2日（日）
館林市城沼総合体育館

■上武洋次郎杯少年レスリング大会

11月16日（日）
邑楽町民体育館

地元大会で全員入賞を！

桐生大学附属中1年 瀬谷 仁美

スマルジレスソング

小島 俊二さん（邑楽町・68歳）

□この写真は昭和43年、私が大学を卒業して1年目の夏、館高OBとして広島インターハイへ帯同したときの一枚です。私の後ろにいるのは高校・大学の後輩、市川（明大3年）、私にヘッドロックをかけられているのが、当時館高に練習に来ていた才緒に広島に連れて行きました。原爆ドームを見学に行つたとき、彼らがあまりにもふざけた態度だったので、私がゲンコツをくれて、それを見ていた久保田先生（館高監督）に私が怒られました。私はOBになつてからも館高によく練習に行きました。私がばかりしこきました。みんな強くなつたでしょ？一番しこいたのはだれか？それはやはり大脳（守）ですね。だから大脳は明大に行ってイカレで優勝したでしょ？



クラブ探訪

レスラーファクトリーを訪ねて

第39回

大間々レスリングクラブ

幼児から高校生まで活動

□この写真は昭和43年、私が大学を卒業して1年目の夏、館高OBとして広島インターハイへ帯同したときの一枚です。私の後ろにいるのは高校・大学の後輩、市川（明大3年）、私にヘッドロックをかけられているのが、当時館高に練習に来ていた才緒に広島に連れて行きました。原爆ドームを見学に行つたとき、彼らがあまりにもふざけた態度だったので、私がゲンコツをくれて、それを見ていた久保田先生（館高監督）に私が怒られました。私はOBになつてからも館高によく練習に行きました。私がばかりしこきました。みんな強くなつたでしょ？一番しこいたのはだれか？それはやはり大脳（守）ですね。だから大脳は明大に行ってイカレで優勝したでしょ？

松本隆太郎・篤史2度目の兄弟優勝！

明治杯全日本選抜選手権

闘虎 夏季号(平成26年8月)



2階級制覇した松本隆太郎(左)と松本篤史の兄弟V!

6月14・15日、国立代々木第2体育館において「全日本選抜レスリング選手権大会」が行われた。階級を上げた松本隆太郎は、決勝戦で、連敗中だった音泉秀隆(ALSOK)を完封のテクニカルフォールで勝利。篠史は世界選手権日本代表となり、準決勝で薄氷勝利を収めると、決勝では、落ち着いた試合運びで勝利。篠史は世界選手権日本代表となつた。松本兄弟と同じ千代田Jr出身テクニカル勝利。アジア大会日本代表に決定した。また、弟・松本篤史は、準決勝で薄氷勝利を収めると、決勝では、落ち着いた試合運びで勝利。篠史は世界選手権日本代表となつた。松本兄弟と同じ千代田Jr出身

表に決定した。また、弟・松本篤史

の木村安里も第3位入賞を果たした。

「フリースタイル」 ◇ 86kg級 ①松本篤史(ALSOK)

「グレコローマン」 ◇ 66kg級 ①松本隆太郎(群馬ヤクルト販売)

「女子」 ◇ 55kg級 ③木村安里(群馬大)

◇ 63kg級 ③上原榛奈(法政大)

「男子」 ◇ 50kg級 ②小島彩暉(太商)

◇ 66kg級 ②後藤泰風(前西)

◇ 84kg級 ②勅使川原延明(前西)

「女子」 ◇ 56kg級 ③八木橋万葉(前西)

◇ 60kg級 ②増山汐音(西国楽)

③鈴木芽衣(太商)

なでしこGUNMAの
レスカイーン

8月3日(日)、群馬県総合スポーツセンターにおいて「第50回群馬県スポーツ少年団大会」が行われた。ジュニア唯一の団体戦は今年も沸きかえり、次のとおりの結果となった。

「中学生」 ①邑楽Jr ②おおたス

「小学生」 ①千代田Jr ②おおたス

ポーツアカデミー ③大間々クラブ

「アジアジュニアで銅!」

アジアジュニア選手権

モンゴル・ウランバートルで「アジア・ジュニアレスリング選手権大会」(6/5~8)が行われた。63

国際大会で強い紅夏!
アジアジュニアで銅!

アジアジュニア選手権

モンゴル・ウランバートルで「アジア・ジュニアレスリング選手権大会」(6/5~8)が行われた。63

「国際大会で強い紅夏!
アジアジュニアで銅!」

アジアジュニア選手権

小学生は千代田Jr V!
中学生は邑楽Jr 優勝!
群馬県スポーツ少年団大会



国際大会では4個目のメダル! 鈴木紅夏

小島・後藤・勅使川原
グレコで3人が準V!

関東高校レスリング大会

横須賀アリーナにおいて「関東高校レスリング大会」(5/31~6/1)が行われた。フリー勢が相次いで敗れる中、グレコ部隊が意地を見せ、3人が決勝まで進出した。

3位以内入賞者は次のとおり。

「フリースタイル」 ◇ 60kg級 ③佐々木拓海(館林)

◇ 96kg級 ③緒方竜成(館商工)

「男子」 ◇ 60kg級 ③佐々木拓海(館林)

◇ 66kg級 ③木村優太(館林)

「女子」 ◇ 60kg級 ③増山汐音(西国楽)

◇ 66kg級 ③藤優(群馬大)

「男子」 ◇ 53kg級 ③金子和(早稲田)

◇ 55kg級 ③木村安里(群馬大)

◇ 63kg級 ②鈴木紅夏(東洋大)

◇ 69kg級 ①吉井瑞江(至学館大)

「女子」 ◇ 53kg級 ③金子和(早稲田)

◇ 55kg級 ③木村安里(群馬大)

◇ 63kg級 ②鈴木紅夏(東洋大)

◇ 69kg級 ①吉井瑞江(至学館大)

横須賀の悔しさを長崎で晴らしたい。

横須賀アリーナにおいて「全日本学生レスリング選手権大会」が行われた。大激戦区・57kg級で、伊藤優が昨年に続き、第3位に入賞、女子では吉井瑞江が2年連続優勝を果たしたほか、群馬から5人の入賞者が出了。

群馬から5人の入賞者が出了。

伊藤優(群馬大)

「女子」 ◇ 53kg級 ③金子和(早稲田)

◇ 55kg級 ③木村安里(群馬大)

◇ 63kg級 ②鈴木紅夏(東洋大)

◇ 69kg級 ①吉井瑞江(至学館大)

横須賀の悔しさを長崎で晴らしたい。

横須賀アリーナにおいて「全日本学生レスリング選手権大会」が行われた。大激

戦区・57kg級で、伊藤優が昨年に

続き、第3位に入賞、女子では吉井瑞江が2年連続優勝を果たしたほか、群馬から5人の入賞者が出了。

伊藤優(群馬大)

吉田沙保里選手をテレビで見て、スリングを始めました。練習は大変ですが、先生や先輩方の支えがあり、日々の練習を楽しくやっています。初めて参加した合宿では、たくさん走り、たくさん食べて、苦しかった日本代表として参加することです。将来は、エアロビクスで学んだ礼儀とレスリングで培った体力を活かせる仕事をしたいです。暗かつた自分を明るくしてくれたレスリングに出会えて本当によかったです。

富岡実業高校レスリング部 加藤季子さん(1年)

8月17~19日、堺市金岡公園体育館において、「全国高校生グレコロード選手権大会」が行われた。全3位決定戦で勝利し、「こちらも長崎かなかった齋藤隼佑が意地を見せ、英短大でバーベキュー。濃密な1週間を過ごし、日本を後にした。

齋藤が唯一のメダル! 長崎国体につなぐ銅! 全国高校グレコ選手権大会

INDIANA WRESTLING TEAM WELCOME TO OTA!

ぐんまの夏の風物詩! 今年は太商で親善試合! 日米レスリング交流

保護者会から贈られた基平でWパーティー

8月17~19日、堺市金岡公園体育館において、「全国高校生グレコロード選手権大会」が行われた。全3位決定戦で勝利し、「こちらも長崎かなかった齋藤隼佑が意地を見せ、英短大でバーベキュー。濃密な1週間を過ごし、日本を後にした。

齋藤が唯一のメダル! 長崎国体につなぐ銅! 全国高校グレコ選手権大会

8月17~19日、堺市金岡公園体育館において、「全国高校生グレ